

Von ganzem Herzen danken wir für die Anteilnahme,
die wir beim Abschied von unserem geliebten

Günter Stegmüller

erfahren durften.

Danke für die tröstenden Worte, gesprochen oder geschrieben,
für einen Händedruck, wenn Worte fehlten, für alle Zeichen der
Verbundenheit und der Begleitung auf seinem letzten Weg.

Besonderen Dank Herrn Joachim Weller für seine tröstenden
Worte, dem Bestattungshaus Alexander, Daniel Alexander für
die liebevolle Betreuung.

Irene Stegmüller
im Namen aller Angehörigen

Heilbronn-Neckargartach, im Juli 2021